

Boris le Goffic et Marion le Goualher ont créé la startup ENDRO, dans le domaine de la cosmétique naturelle, à Lannion en décembre. Ils ont élaboré, fabriqué et lancé avec succès une gamme de déodorants naturels, vendus en bocaux en verre. Ils contribuent à la tendance « 0 déchets », dont l'objectif est de minimiser notre empreinte écologique. Ils développent actuellement de nouveaux produits d'hygiène pour étoffer la gamme existante. Les déodorants ENDRO sont actuellement référencés et distribués dans 170 magasins en France. Les jeunes entrepreneurs de 25 ans souhaitent mettre en place un système de consigne pour leurs bocaux en verre. En attendant, ils s'engagent à nettoyer 1m<sup>2</sup> de plage par déodorant vendu. Marion et Boris sont lauréats de [RESEAU ENTREPRENDRE BRETAGNE](#) / T : 02.99.36.22.76 avec l'obtention d'un prêt d'honneur de 45 000 € pour accompagner leur développement.